

ont fait passer, à Sa Grandeur, quelques bons moments en faisant réciter et chanter aux enfants d'école une foule de morceaux intéressants en anglais et en français. Les enfants de l'école de Sainte-Rose sont vraiment intelligents et bien éduqués, et les jeunes filles sont fort sages. Et dire qu'il y a encore des gens dans la province de Québec aussi bien qu'en France et en Belgique qui croient ce pays encore sauvage !

UN CHRONIQUEUR DE SAINTE-ROSE.

### Maitres d'Ecoles chez les Sauvages.

ECOLE DU JOUR.

On demande un maître d'école pour l'école du jour de la " Poule-d'Eau," non loin de Winnipegosis, et pour Fort Pelley, par Yorkton.

S'adresser à S. G. Mgr l'Archevêque.

### Sainte-Amélie.

UNE NOUVELLE PAROISSE, UNE EGLISE, UN PRETRE, UNE ECOLE,  
DES " HOMESTEADS " OU LOTS GRATUITS.

Mgr l'Archevêque, accompagné du R. P. Antoine d'Aubigny, Trappiste, est allé à Sainte-Rose, lundi, et Sa Grandeur s'est rendue, le lendemain, mardi 3 courant, à quelques milles de là pour marquer le site d'une église qui sera dédiée à Sainte Amélie, nom d'une bienfaitrice de France.

La nouvelle colonie a été fondée par des paroissiens de Sainte-Anne-des-Chênes, MM. Ramsay, Perrault, Landry.

Après Pâques, un prêtre, destiné à être le curé-missionnaire de Sainte-Amélie, sera envoyé dans la région, et il trouvera chez le R. P. Lecoq, O. M. I., une gracieuse hospitalité.

Bientôt une église sera construite sur un terrain (cinq acres) donné généreusement par M. McDougall (section 16), autrefois de